

Unser diesjähriger Betriebsausflug fand im Sommer in der Eifel statt: uns erwartete ein mysteriöser Gast..., der schnell enthüllt wurde.



## Teamarbeit

war gefragt und gemeinsam haben wir uns ein tolles Muster ausgedacht und den Elefanten mit viel Spaß und Freude angemalt....



Nun ist unser neuer Gartenelefant in der Praxis angekommen, hat aber noch keinen Namen.

Wer hilft uns bei der Namenssuche?

Wir freuen uns über Vorschläge in unsere Namensbox im Wartezimmer oder per Email.

Den gewählten Namen geben wir im Oktober bekannt.

Ihr Praxisteam

